

Royal jusqu'au No 240 (\$150 payable par la Ville et la balance par les propriétaires intéressés.)

(2) Recommandant de paver la rue Peel entre les rues Sainte-Catherine et Sherbrooke, au coût approximatif de \$11,000, dont la moitié payable par la Ville et l'autre moitié par les propriétaires intéressés.

(3) Demandant un crédit de \$2,000 pour niveler l'avenue Sherbrooke, la rue Saint-André et diverses autres rues dans le quartier Saint-Denis.

(4) Demandant une crédit de \$200 pour construire deux kiosques pour cochers de place.

Résolu: De souscrire à ces rapports.

De la Commission de la Voirie:

(5) Demandant un crédit de \$10,000 pour trottoirs permanents.

Résolu: De souscrire à ce rapport, mais jusqu'au montant de \$6,000 seulement.

—A la demande de M. l'échevin Duquette, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que le greffier de la Ville soit prié de notifier la "Montreal Water & Power Co." de poser des tuyaux à l'eau aux endroits suivants dans le quartier Saint-Denis, à savoir:

1° Avenue Sherbrooke au nord de la rue DeFleurimont, sur une distance d'environ 100 pieds.

2° Rue Labelle entre les rues Saint-Zotique et Beaubien,

3° En face de la propriété de MM. A. Boyer & Frère, à l'angle des rues Rivard et Boucher sur une distance d'environ 200 pieds.

—Soumis un état des propriétés imposées et des augmentations de 1880 à 1903 sur les immeubles.

Résolu: De soumettre cet état à la Commission du Revenu.

—Etant prise en considération la requête de M. F. Guibord demandant d'être remboursé du montant des taxes qu'il a payées par erreur depuis plusieurs années il est

Résolu: De recommander au Conseil de rembourser le montant des taxes payées depuis cinq années.

—Soumis un état des indemnités devant être payées relativement aux expropriations annuelles de 1903 et se montant en tout à \$37,185.33.

Résolu: De recommander au Conseil de payer et d'autoriser le Maire et le greffier de la Ville à signer les contrats touchant ces expropriations.

—Etant prise en considération une offre de M. Stevenson Brown, pour l'achat d'un lopin occupant l'angle de la rue Centre et de l'avenue Atwater et appartenant à la Ville, mesurant environ 216,486 pieds carrés, il est

Résolu: De demander au Conseil l'autorisation de vendre ledit lopin de terrain à l'enchère et de s'enquérir dans l'intervalle auprès des Commissions de la Voirie et de l'Aqueduc si ce terrain leur est nécessaire.

—Sur proposition de M. l'échevin L.-A. Lapointe, il est

Résolu: De prier M. Bienvenu de préparer un rapport détaillant le nombre de personnes atteintes de maladies incurables et condamnées et envoyées à la prison par les Records ne sachant qu'en faire ni où les envoyer.

—Relativement aux questions posées par le Conseil à la demande de M. l'échevin Couture, il est

Résolu: D'autoriser le greffier de la Ville à répondre à ces questions selon les documents en sa possession.

—Lu un rapport de la Commission de Police demandant un crédit de \$1,015.16 afin de remettre à chacun des membres du Bureau des DéTECTIVES un montant équivalent au prix d'un uniforme.

Résolu: De souscrire à ce rapport.

Ajournement.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

payable by the City and one half by the interested proprietors.)

(2) Recommending to pave Peel street, from St. Catherine to Sherbrooke street (cost \$11,000 payable half by the City and half by interested proprietors.)

(3) For an appropriation of \$2,000, to level Sherbrooke avenue, St. André and other streets, St. Denis ward.

(4) For an appropriation of \$200, for 2 cabmen's kiosks.

Resolved: To concur.

From the Road Committee:

(5) For an appropriation of \$10,000 for permanent sidewalks.

Resolved: To concur, but to the amount of \$6,000 only.

—At the request of Ald. Duquette, it was

Resolved: To instruct the City Clerk to notify the Montreal Water & Power Co. to lay water pipes in the following streets, St. Denis ward, viz:

(1) On Sherbrooke avenue, north of DeFleurimont st., to a distance of about 100 feet.

(2) On Labelle street, between St. Zotique and Beaubien streets.

(3) In front of Messrs. A. Boyer & Bros., corner Rivard and Boucher streets to a distance of about 200 feet.

—Submitted a statement, showing the assessed values and annual increases from 1880 to 1903 of immovable property.

Resolved: To submit the same to the Committee on revenue.

—The petition of F. Guibord to be reimbursed the amount of water taxes which he has paid for many years by error being considered, it was

Resolved: To recommend to Council to refund five years of taxes.

—Submitted a statement of indemnities to be paid re annual expropriations of 1903, the whole amounting to \$37,185.33.

Resolved: To recommend to Council to pay, and to authorize the Mayor and the City Clerk to sign, the deeds in that connection.

—Considered an offer of Mr. Stevenson Brown, to buy a piece of land belonging to the City, corner of Centre street and Atwater avenue, containing about 216,486 sq. feet.

Resolved: To ask Council for authority to sell said land by auction and to ask, in the meantime, the Road and Water Committees whether they require said piece of land.

—On motion of Ald. L. A. Lapointe, it was

Resolved: To ask Mr. Bienvenu to report upon the number of people affected with incurable diseases who have been condemned by the Records and sent to jail, not knowing what to do with them or where to send them.

—In connection with the questions put by Council at the request of Ald. Couture, it was

Resolved: To authorize the City Clerk to answer the questions in accordance with the documents in his hands.

—Read a report from the Police Committee for an appropriation of \$1,015.16 to pay each member of the Detective Bureau an amount equivalent to the cost of a uniform.

Resolved: To concur.

Ajourned.

L.-O. DAVID,
Secretary.

COMMISSION D'HYGIENE ET DES STATISTIQUES

Compte rendu de l'Assemblée du 14 octobre

Sont présents: MM. les échevins Dagenais, président, Nelson, Marchand, Couture et Leclaire.

Résolu: De déposer sur le bureau la requête présentée par certains citoyens au sujet de la nomination du docteur Tanguay comme vaccinateur public.

—Soumis un rapport de l'ingénieur sanitaire suggérant certains amendements au règlement portant le numéro 105, quant à la ventilation des maisons.

Résolu: Qu'une sous-commission, composée de M. le président et de MM. les échevins Nelson et Leclaire, soit instituée pour étudier ces suggestions et faire rapport.

HYGIENE AND STATISTICS COMMITTEE

Report of Meeting, held the 14th of October.

Present: Ald. Dagenais, chairman, Nelson, Marchand, Couture and Leclaire.

—Resolved: That the petition of citizens for the appointment of Dr. Tanguay as public vaccinator, be laid on the table.

—Submitted report of the sanitary engineer, suggesting certain amendments to by-law No. 105 insofar as regards the ventilation of houses.

Resolved: That the chairman and Ald. Nelson and Leclaire be appointed a committee to study the question and report thereon.